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Поздравляем!

Главный редактор Екатерина Глумова

Слово директора

Дорогие друзья! 
Два праздника, которые мы отмечаем с неболь-

шим интервалом – День защитника Отечества и Меж-
дународный женский день – из года в год идут рука об 
руку и дарят нам смешанные чувства. С одной стороны, 
это чувство уверенности в силе и преданности Родине ее 
защитников, с другой стороны – чувство любви и нежно-
сти по отношению к нашим дорогим женщинам. Это две 
стороны одной медали, отражение в нас двух важнейших 
ценностей, от которых во многом зависит устойчивость 
и непобедимость нашего народа. Недаром именно в  
России понятия Родина и Мать объединяются в обще-
ственном сознании воедино, вспомним хотя бы знаме-
нитый плакат времен Великой Отечественной войны. 

Поздравляю всех, кто считает себя патриотами  
нашей Родины, с Днем защитника Отечества! Желаю 
всегда помнить о долге перед ней, своими успехами в 
учении и труде укреплять и развивать наши достиже-
ния в важнейших отраслях. А милых дам поздравляю с 
вашим прекрасным весенним праздником. Желаю всег-
да чувствовать себя уверенно и уютно за спинами своих 
защитников!

Директор ирит а.В. Мякиньков

Хочу сказать

Дорогие читатели газеты «Радио +»! 
От лица редакции хочу поздравить вас с прошедшим 

и наступающим праздниками. 
Для нас, студентов, это прежде всего дни, когда мож-

но спокойно поспать, так как любимый университет  
закрыт на выходные. Но давайте не будем забывать,  
какой смысл несут эти даты. 

23 февраля – не просто повод подарить другу, брату, 
отцу и деду пару новых носков. Это день, когда Россия  
обрела сильнейшую армию в мире. Это профессиональ-
ный праздник тех, кто не жалел и не жалеет време-
ни, сил, а иногда и жизни для защиты нашей страны.  
Дорогие ИРИТовцы, поздравляю вас с Днем защитника 
Отечества и желаю крепкого здоровья, неисчерпаемо-
го мужества, неугасаемого энтузиазма и безграничного  
оптимизма! 

Как гласит английская пословица, за каждым вели-
ким мужем стоит великая женщина. В самом техниче-
ском университете города учится и работает немалое 
количество представительниц прекрасного пола. И это 
не дань феминизму, это искреннее желание быть частью 
научного прогресса. Милые технари, поздравляю вас с 
Международным женским днем и желаю всегда оста-
ваться яркими, креативными, творческими и светлыми!
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Мужская сборная 
• Заезд на 2000 м: 
Александр Сытин – 1 место 
Дарья Жирякова – 3 место 
• Командный заезд – 2 место: 
Ильдар Таликов 
Игоря Лепейко 
Владимира Халямина 
Константина Кудряшова 
• Индивидуальный зачет: 
Ильдар Таликов – 2 место

Женская сборная 
• Заезд на 200 м: 
Эльвина Астафурова – 2 место 
Дарья Жирякова – 3 место 
• Заезд на 250 м : 
Анастасия Шабанова – 2 место 
Дарья Жирякова – 3 место

Татьянин день, или День студента, очень любят все 
ИРИТовцы. Только у нас в этот день проходит традиционная 
встреча руководства института и членов актива. Директор 
ИРИТ А. В. Мякиньков и его заместитель по воспитатель-
ной работе А. Д. Филинских поздравили студентов с их 
«профессиональным» праздником и наградили отли-
чившихся ребят. У активистов была возможность задать  
интересующие их вопросы напрямую руководству. Так,  
обсуждались алгоритмы начисления стипендии, важность 
участия в научной деятельности. Александр Валерьевич 
затронул такую актуальную тему, как цифровая эконо-
мика. Важным аспектом прений стал и вопрос о ценно-
сти будущих инженеров как специалистов в современном 
обществе. Здесь к студентам обратились представители 
компании «МЕРА», которые тоже пришли на эту встречу.

Обсудив всё, что можно обсудить, ИРИТовская масса 
переместилась в Большой актовый зал, где проходил 
концерт в честь Дня российского студенчества. Со сце-
ны слова приветствия произнес ректор С. М. Дмитриев. 
Он отметил значительные достижения политехников,  
которых они добились в прошедшем году, и вручил бла-
годарственные письма студентам и преподавателям за 
успехи в учебе, научной деятельности и активное уча-
стие в различных социальных проектах и акциях. 
Среди ИРИТовцев были отмечены:

Анастасия Артемьева, гр. 17-ИСИ-4
Екатерина Глумова, гр. 15-ССК
Алина Меженина, гр. С16-РЭС

На связи с руководством

На гребле волны

Студенты ИРИТа никогда не сидят на месте и посто-
янно развиваются как в моральном, так и физическом 
плане. Для первого мы ходим на занятия, а для второ-
го в НГТУ существуют спортивные секции. И сегодня мы 
расскажем вам про недавние успехи команды по акаде-
мической гребле. 

Новый 2019 год только начался, а политехническая 
сборная по гребле, в составе 19 человек, большая часть

Следующая половина года обещает быть особенно 
«жаркой» для команды гребцов, ведь их ждут нестан-
дартные дистанции для классической гребли. Пожелаем 
удачи нашим будущим олимпийским чемпионам. Успе-
хов и бодрости духа, дорогие студенты!

Студенчество

игорь Лепейко, 18-р

Екатерина глумова, 15-ССК

которых учится на ИРИТе, уже успела принять участие 
в очередных соревнованиях. Последний этап проходил 
под конец зимней сессии, поэтому получилось так, что 
не все члены команды смогли принять участие в гонках. 
Однако спортсмены показали отличные результаты на 
всех дистанциях и взяли множество призовых мест:
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сессия

Огонь, вода и математика, или как первокурсники справились 
с первой сессией

Сессия осталась позади, да и стипендия тоже. Дол-
жен отметить, что мне очень понравились препода-
ватели, хорошо объясняют материал и, в принципе, 
адекватные и понимающие люди. Отношения с одно-
группниками сложились очень хорошие, друзей, конеч-
но, нашел. У нас классная группа!

 Андрей Купцов, 18-ИВТ-1
Первая сессия прошла трудно для меня, но я спра-

вился. Все экзамены сдал с первого раза. Вот с зачёта-
ми было тяжелее. История и компьютерная графика 
дались нелегко.

Илья Никулин, 18-ИСТ-3
Весело! Много положительных эмоций от участия  

в «Форте». Сессия прошла очень даже хорошо. Не ска-
жу, что было что-то очень сложное. Меня больше  
неизвестность пугала. Главным вопросом перед каждым  
экзаменом было: насколько серьёзно будут спрашивать.

Надежда Валькова, 18-ПМ

Самые сложные предметы 
по версии первокурсников

«Экзамен – всегда праздник для меня, профессор..»  
А окончание сессии – безграничное счастье! От души  
поздравляем всех студентов с преодолением очередно-
го рубежа на пути к высшему образованию! Отдельное  
внимание хотим уделить нашим первокурсникам, ведь 
для них эта сессия была первой. Как выяснилось, про-
шла она для каждого по-разному. Несколько ребят поде-
лились впечатлениями о первых испытаниях настоящего 
студента. А вы помните свою первую сессию?

— Как прошел твой первый семестр и первая сес-
сия?

Не сказать, что семестр прошёл очень легко: лич-
но я долго перестраивалась после школы на универси-
тет. С группой повезло невероятно, таких ребят ещё 
поискать! Наверное, самое яркое воспоминание — это 
участие в «Лучшей группе»! Вот тогда мы все полу-
чили огромный заряд положительных эмоций! Сессия 
проходила очень непросто, самое сложное для меня — 
начать готовиться заранее. Но всё закончилось хоро-
шо, впереди новый семестр.

Наталья Юночкина, 18-ПМ

Семестр начался трудновато (в основном, из-за  
математики), но потом все «устаканилось». Сессия была 
несложной, работа на парах спасает, зачеты получил 
автоматами. С экзаменами все хорошо, сдал без троек.

Владимир Левкин, С18-РЭС

— Почему решили поступить на ИРИТ, нравится 
выбранное направление? Удалось узнать что-то но-
вое о будущей профессии? 

Сложный для меня вопрос. Самое главное, что  
поняла за это время — надо стараться не терять  
запал, важно, чтобы было желание. Без него работа 
идёт медленнее и тяжелее. Выбрала ПМ потому, что 
математику очень люблю, а тут, мне сказали, её 
много. Я весьма странно  выбирала, куда буду посту-
пать. В политехе я просто чувствовала себя комфор-
тно, пару раз ездила на олимпиады и поняла, что мне 
тут нравится. 

Надежда Валькова, 18-ПМ
На ИРИТ я решил поступать, потому что мне нра-

вится работать в сфере информационных технологий, 
и я хочу связать свою жизнь с этим делом. С первой 
пары в «универе» я понял, что эта специальность – 
то, что мне надо. В IT-сфере меня больше привлека-
ет программирование. Активно ищу место, где меня 
примут на стажировку, хочется посмотреть, как все 
выглядит в реальности.

Кирилл Васильев, 18-ИВТ-2
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сессия

Средний балл по результатам 
первой сессии

До сих пор не знаю, я просто хотела учиться имен-
но в этом вузе. Возможно, сказались гены, так почти 
все закончили НГТУ. Я долго выбирала между полите-
хом и Лобачем, но все же решила, что тут роднее. 

Мне понравилась специальность «Информационные 
системы и технологии». Я была во многих институ-
тах, где старалась узнать, чем занимаются студен-
ты на данной специальности. Как выяснилось, что 
только в НГТУ специальность «без примесей». Нет 
углубления в то, чего я не хотела (именно излиш-
нее углубление в физику и достаточно узкий профиль  
оттолкнул от Лобача).

Учиться в НГТУ одно удовольствие! Не могу не  
отметить момент, который до сих пор у меня в  
голове. На дне открытых дверей ректор  
С. М. Дмитриев сказал: «Политехники — одна большая  
семья». В тот момент я думала, что это только громкие 
слова для привлечения будущих студентов, но когда я  
поступила в политех, лично убедилась в правдивости 
его слов.

Светлана Антонова, 18-ИСТ-2

В политех я поступил после колледжа, изначально 
хотел поступать именно сюда. Специальность моя 
мне нравится, так как она сейчас востребована. Хочу 
стать программистом, и всегда двигаться вперёд, не 
останавливаться на достигнутом, развиваться.

Илья Никулин, 18-ИСТ-3

На каверзный вопрос: «Кому легче учиться,  
девушкам или парням?», прозвучал ответ, что иногда 
к девушкам относятся снисходительно. Однако большин-
ство ребят ответили, что не замечали особой разницы, и 
сложность обучения зависит от способностей и началь-
ных знаний. 

Скажем точно – расслабляться не стоит! Как говорит 
В. Г. Баранов (профессор кафедры «Электроника и сети 
ЭВМ»): «Везет тому, кто сам везет». За добросовестным 
трудом всегда следует хороший результат. Желаем вам 
успехов в новом семестре!

Я хотел стать инженером, долго думал, куда 
именно податься. Сначала хотел на ядерную физику  
пойти, но передумал и ушел в радисты. Для поступле-
ния рассматривал только НГТУ. Со специальностью не 
всё понятно, первый курс ещё. Представления об учебе 
в «универе» были немного другие, но все устраивает. 
По неопытности ждал сразу же погружения в специ-
альность.

Владимир Левкин, С18-РЭС
Мне нравится писать программы, поэтому и пошел 

на ИРИТ.
Андрей Купцов, 18-ИВТ-1

Поступила сюда спонтанно, буквально за 15 минут 
выбрала факультет и специальность.

Наталья Юночкина, 18-ПМ
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На заметку

Карина Михалевская, 16-ИТД

Ветер перемен

1 Положение о порядке и основаниях предоставления обучающимся академического отпуска можно найти на 
сайте НГТУ/ Образование/Учебно-методическое управление/Нормативные документы документы и локальные 
акты по обеспечению образовательного процесса НГТУ/Положение «О порядке и основаниях предоставления 
обучающимися академического отпуска» или отсканировав QR-код.

Вас когда-нибудь мучали кошмары, среди которых 
был академический отпуск? Если нет, то поздравляем, 
вы добросовестный студент! А если да, то вот вам «про-
тивоакадемное» средство, которое объяснит, что акаде-
мический отпуск – это не так уж и страшно.

Но что же делать, если вы тот самый студент, который 
решил взять академический отпуск по некоторой причи-
не? Объясняем на пальцах.

Академический отпуск – это временное освобожде-
ние от образовательного процесса студента высшего 
либо среднего профессионального учебного заведения. 
Он может предоставляться обучающемуся неограничен-
ное количество раз за период обучения в университе-
те. Но на практике обстоит все не так уж и просто: если 
комиссия заметит, что вы злоупотребляете «академом», 
то у неё могут возникнуть множество вопросов. Как  
правило, таким студентам больше не дают академиче-
ский отпуск. После восстановления вы приходите учить-
ся на ту же форму обучения, все студенческие льготы и 
права остаются. Это означает, что если вы учились на 
бюджетной форме обучения, то на ней и останетесь.

Важный момент! Нормативный срок обучения может 
увеличиваться не больше, чем на год. Если вы поступали 
на бакалавриат (4 года обучения), то можно взять 1 акаде-
мический отпуск, в этом случае отсрочка останется до конца 
обучения, а если взять 2 «академа» — через 5 лет отсрочка 
пропадает, и есть шанс попасть в вооруженные силы.

«Академ» предоставляется по 4 причинам:
• В связи с призывом в вооруженные силы (для 

оформления академического отпуска нужна повестка);
• По медицинским показаниям (для оформления ака-

демического отпуска нужно заключение врачебной ко-
миссии). Стоит отметить, что за последние пару лет уча-
стились случаи поддельных заключений, дирекция все 
заключения проверяет, они отправляют соответствующий 
запрос в медицинское учреждение. И, по статистике, в 90%  
случаях документ оказывается поддельным. Вы не смо-
жете обмануть дирекцию, ведь они уже на первый взгляд 
всё могут определить! За такое количество времени, у 
них уже существует целая коллекция «липовых» справок;

• По семейным обстоятельствам (самым разным,  
например, уход за больным родственником). Теоретиче-
ски, эти обстоятельства могут быть предоставлены и без 
документов, но нужно доказать их наличие;

• По иным обстоятельствам (например, длительная 
командировка).

Алгоритм получения «академа» следующий: 
• Вы собираете документы, подтверждающие уважи-

тельные обстоятельства, по которым приходится преры-
вать обучение.

• Пишете заявление на имя ректора учебного заве-
дения.

• Прикладываете к заявлению документы, обосновы-
вающие вашу просьбу.

• Подаёте заявление с документами в дирекцию.
И как только закончится ваш академический отпуск, 

а жажда знаний станет только сильнее, нужно будет 
написать заявление о возвращении на учебу. Если ака-
демический отпуск предоставлялся по медицинским 
обстоятельствам, нужно принести заключение о том, 
что вы здоровы и можете продолжать обучение. Также 
вам необходимо будет написать заявление на перезачет 
сданных ранее дисциплин. Окончательное решение при-
нимается академической комиссией и подтверждается 
преподавателем.

Небольшая статистика:
• После выхода из академического отпуска многие 

ребята переводятся на заочную, вечернюю формы обуче-
ния и даже в другие университеты;

• В 90% случаях медицинский документ оказывался 
поддельным;

• Более двух академических отпусков одному студен-
ту, как правило, не предоставляется.

Благодарим за помощь в написании статьи замести-
теля директора ИРИТ по учебной работе Л.В. Шерстневу. 
По её рекомендации советуем вам прочитать положение 
«О порядке и основаниях предоставления обучающими-
ся академического отпуска»1. И главное помнить, чему 
бы вы ни учились, вы учитесь для себя.

Редакция газеты «Радио +» настоятельно 
рекомендует не покупать медицинские 

справки!
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Помимо кураторов, в нашем университете существует 
еще один источник поддержки студентов в лице коорди-
наторов. 

Сергей Честнов, студент группы 17-Р и по совме-
стительству координатор группы 18-Р отвечает на самые 
частые вопросы о своей внеучебной деятельности.

Практически все участники опроса знают своих 
координаторов в лицо, а более 85% опрошенных  
довольны деятельностью товарища со старшего курса.

Подводя итоги, следует отметить, что кураторы и  
координаторы занимаются схожими вещами, но на раз-
ных уровнях. Если куратора можно сравнить с классным  
руководителем, то координатора с близким товарищем 
из старшего класса. Учитесь, друзья, и знайте, что вам 
есть на кого положиться.

игорь Лепейко, 18-р

— В чем заключаются твои обязанности, как ко-
ординатора? 

Моя задача состоит в организации и координации 
новоиспеченных студентов. В дальнейшем, когда группа 
«встанет на ноги», роль координатора сводится как 
раз к координации, т.е. помощи ребятам в учебе. 

— Любой студент может стать координатором? 
Думаю нет, не каждый. В этом году все координа-

торы были из Студенческого совета. Для этой миссии 
нужно обладать определенными качествами. Навер-
ное, главное — это быть ответственным. Также жела-
тельно иметь хорошие показатели в учебе, иначе чем 
ты сможешь помочь? 

— Что побудило стать координатором? 
Я думаю, что моя тяга к общению подтолкнула 

меня стать координатором. К тому же, по счастливой 
случайности, несколько моих друзей поступили в эту 
группу.

Вы могли этого не знать

Осторожно, нас всё ещё оппекают

В детском саду – воспитатель, в школе – классный 
руководитель, а в университете – куратор. Все эти люди 
становятся вторыми родителями, поскольку сопереживают 
каждому своему подопечному и стремятся повысить его 
успеваемость. Детский сад и школа уже давно позади, так 
что настало время разобраться, кто такой куратор и в 
чем его обязанности. 

Куратор – это преподаватель, которому на кафе-
дре поручают вести одну из академических групп. Это  
человек, к которому ребята всегда могут прийти за сове-
том и помощью. 

Неформальный список обязанностей куратора состоит 
из множества пунктов, рассмотрим несколько из них:

Газета «Радио+» провела опрос среди студентов  
первого курса и выяснила, что только половина опрошен-
ных посещает все кураторские часы, а за помощью к сво-
ему наставнику обращались лишь 14% респондентов. Мы  
хотим исправить эту печальную статистику и донести до 
вас то, что куратор — это тот самый человек, который 
всегда поможет в затруднительной ситуации.
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Какие же функции выполняет староста группы? 
1. Ведение журнала посещаемости; 
2. Взаимодействие с преподавателями, дирекцией и 
всей группой. Человек должен быть всегда доступен 
для решения срочных вопросов; 
3. Любой вопрос, поступающий от студента, адресу-
ется старосте. Далее он передается в Совет старост, 

где председатель предлагает какое-либо решение; 
4. На 3-4 курсах староста - ответственный за про-
хождение группой флюорографии

Президент группы и алгоритмы его свержения 

Полезно

Любовь Васильева, 15-СБК

У каждой группы есть человек, который является её 
представителем. Он должен выполнять несколько функ-
ций, о которых расскажем чуть ниже. Как вы уже дога-
дались – это староста. Но что же делать, если в группе 
возникли разногласия, и вы захотели его сменить? Или, 
возможно, дирекцию не устраивает его работа? Редак-
ция «Радио +» решила выяснить все тонкости этого  
вопроса и рассказать вам. 

Начнем с назначения ответственного за группу среди 
студентов 1 сентября. 

Изначально староста выбирается дирекцией. Это  
может быть любой студент, который имеет хорошие  
баллы и при этом живет в Нижнем Новгороде. С таким 
студентом не обсуждают принятое решение, поэтому  
назначение является в определенной степени формаль-
ным. Далее списки передаются председателю Совета  
старост, и здесь уже узнается, готовы ли отобранные  
ребята работать над поставленными задачами. Им  
рассказывают о том, что и как нужно делать, какие есть 
обязанности и какие бонусы может получать человек за 
свою работу. Если выбранный студент отказывается от 
предлагаемого поста, то выбирается желающий из группы.

Если староста не выполняет все функции, представ-
ленные выше, или возникают внутренние разногласия 
в группе и весь коллектив не доволен его работой, то 
встает вопрос о  его переизбрании. 

Существует 2 способа замены представителя группы: 
1. Официальный 

Например, в одной группе студенты решили, что ста-
роста не справляется со своими обязанностями, и  
через дирекцию организовали официальные выборы, где  
проголосовали за нового претендента. 

2. Неофициальный 
Второй способ более быстрый и удобный. Вам нужно 
написать Илье Никитинскому (председателю Совета  
Старост) и рассказать о сложившейся проблемной ситу-
ации. Он подскажет, как лучше поступить в этом случае. 
Обычно в группе уже есть новый претендент на освобо-
ждающуюся должность, поэтому выбор делается быстро, 
и данные передаются в дирекцию. 

Однако существуют случаи, когда дирекция против 
назначенного студента, а группа очень дружная и стоит 
горой за старосту. Тогда, в большинстве случаев, выбор 
делается в пользу предпочтений группы.

За предоставленную информацию благодарим пред-
седателя Совета старост Илью Никитинского, С15-РЭС.
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Есть вопрос? Дадим ответ!

Екатерина Глумова, 15-ССК

полезно

В первом выпуске года и семестра мы решили  
позанудствовать и привести небольшую статистику  
обращений студентов в студенческие организации.  
Анализ показал, что чаще всего это происходит в первую 
декаду сентября, так называемую декаду первокурсника, 
и за две недели до зачетно-сессионного периода. 

Причем ребята обращаются по самым разным пово-
дам. Надеемся, что с тем, что такое дирекция, лабора-
торная работа, Профком и Студсовет вы разобрались, и 
с картой «Газпромбанка» тоже освоились. А теперь мы 
постараемся сориентировать вас по другим вопросам.

В частности вопросы, касающиеся материальной  
помощи и дополнительной стипендии, можно выяснить 
в дирекции ИРИТ, а также обратившись в Профбюро  
института. Сюда же можно обратиться за единичными 
выплатами при жизненно-трудной или жизненно-важ-
ной ситуации.

Жилищно-бытовая комиссия того же Профбюро  
занимается вопросами, связанными с общежитием. В 
этот отдел чаще всего поступают заявления студентов о 
нарушении их прав, и члены комиссии успешно (в боль-
шинстве случаев) разрешают дело.

Комиссия по вопросам трудоустройства поможет найти 
подработку или даже постоянную работу любому, кто 
пожелает туда обратиться. Для этого нужно написать  
Артему Исаеву или Юлии Елисеевой.

В комиссию по общественному контролю смело можно 
идти за объяснениями, почему в этом году в наших 
столовых так резко выросли цены и уменьшился ассор-
тимент. С жалобами на неотапливаемые аудитории и 
убранные кофейные автоматы — тоже сюда.

Также скоро многие будут задумываться о летнем  
отдыхе в «Ждановце». Так вот, путёвку в «моё родное 
место» можно оформить через Профбюро.

И для самых творческих. Если вы хотите организо-
вать свое мероприятие, но не знаете, с чего начать, то 
вам поможет Профбюро ИРИТ или Студсовет!

А вот постановкой на воинский учет занимается  
Второй отдел НГТУ, находящийся в шестом корпусе в  
аудиториях 6204, 6207, 6208 и 6233.

Не бойтесь спрашивать, ответы всегда найдутся!  
Хотим отметить, что каждый студент может обратиться к 
нам с просьбой осветить тот или иной вопрос. Мы обяза-
тельно разузнаем всё от и до. Главное – не стесняйтесь!

За предоставленную информацию благодарим:
Илью Никитинского, гр. С15-РЭС, (председателя Совета старост); Дмитрия Бредихина, гр. 17-ИСТ-4, (члена 

комиссии общественного контроля Профбюро ИРИТ).
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Давайте знакомиться!

ИРИТ в лицах

За этот учебный год каждый из нас создал столько  
статей, что вы, наверное, уже узнаете нас по манере 
письма. Но мы решили, что достойны предстать перед 
вами лицом! Редакция подготовила небольшие тексты 
(так как мы слишком широкие для разворота), которые 
позволят нам поближе познакомиться друг с другом. 
Полноценный материал можно найти в нашей группе 
ВК1.

Екатерина Глумова, 15-ССК
Здравствуй! Если ты читаешь эту газету, то я очень 

рада, ведь я ее главный редактор!
Стала я им совсем недавно: 5 выпусков назад. И до 

сих пор боюсь этой должности. Настолько боюсь, что 
имею двух заместителей и 12 человек поддержки. Моя 
команда назвала меня как-то главВРЕД, и это, навер-
ное правильно. Я настолько вредная, что не ухожу из Р+  
целых 4 года: как пришла на первом курсе, так и осталась. 

Для меня работа в «Радио +» — это взаимодействие, 
общение с новыи людьми. Это смысл моей студенческой 
жизни. Шутка. Конечно же знания первичны (а я получаю 
образование инженера связи) ! 

Пользуясь случаем, хочу сказать огромное спасибо 
моей редакции (обычно я их только ругаю). Яркие, твор-
ческие, активные, готовые в поздний час ночи обсуждать 
очередную статью или дизайн выпуска, вы просто супер! 

Любовь Васильева, 15-СБК
Здравствуйте! Меня зовут Любовь. Я занимаюсь  

научной деятельностью, выступаю на конференциях,  
работаю на кафедре ЭСВМ. Неожиданно для себя 3 месяца 
я являюсь заместителем главного редактора газеты  
«Радио +». 

А началось всё на втором курсе, когда появилась 
идея осветить деятельность группы поддержки НГТУ, где 
я занимаюсь до сих пор, в «Радио +». Дима Дмитриев 
(предыдущий главный редактор) сказал, что получилось 
очень достойно. Так я решила стать корреспондентом.

Сейчас я регулярно пишу про свежие новости ИРИТ. 
Однажды был случай, когда наш главный редактор  
потребовала написать статью за 3 часа. Такие моменты 
добавляют своей изюминки в работу. 

Татьяна Камышева, 15-АС
Всем привет! Меня зовут Татьяна и, к своему вели-

чайшему разочарованию, мне ни разу не проставляли 
экзамены автоматом в свои же именины. Но давайте не 
будем огрустном. Будем обо мне.

Одиннадцать лет учебы в лингвистическом классе 
дали мне понять, что я совершенно не хочу заниматься 
языками. Вернее, хочу, но другими: Java, Python, JS, SQL. 
Поэтому я и поступила на ИРИТ.

В школьные годы я попробовала себя в самых разных  
сферах активисткой деятельности, вот почему на пер-
вом курсе я твердо решила держаться в стороне ото всех

мероприятий. Как вы понимаете, хватило меня ненадолго. 
В «Радио +» я попала очень просто. Нас, юных студен-

тов группы 15-ИВТ-1, попросили написать о себе. Есте-
ственно, все тексты прошли через мою редактуру, ведь, 
на секундочку,  у меня 100 баллов за ЕГЭ по русскому 
языку. Ребятам из газеты понравилось, и вот я здесь!

Андрей Самчук, Александра Кузьмичева, 15-ССК
Привет! Я Андрей, я Саша, а вместе мы верстальщики 

«Радио +». 
Осенью нам поступило предложение стать частью 

творческой ячейки института. Почему-то мы согласились, 
хотя до этого ни с журналистикой, ни с версткой никто 
из нас не имел дела. Попытав счастья в писательской 
деятельности, решили, что размещение контента – куда 
более интереснее. Принялись за дело с минимальными 
знаниями и максимальным желанием развиваться в 
этой сфере. Теперь только и делаем, что поторапливаем 
корреспондентов: руки чешутся верстать! 

А ещё мы очень скромные ребята, поэтому вы можете 
не увидеть наших фотографий среди представленных. 
Мы самовыражаемся в своей работе.

Карина Михалевская, Мария Галанина, 16-ИТД
Приветствуем, дорогой читатель! Меня зовут Карина, 

а меня Маша, мы с кафедры «ГИС», а значит - творческие 
люди!

 Как мы оказались в «Радио +»? Все просто, сработал 
закон цепной реакции «Катя-Карина-Маша». Конечно, 
существовали условия для неё: нам страшно хотелось
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ИРИТ в лицах

разнообразить в свою студенческую жизнь.
Подошёл и формат работы в газете: мы практически 

все можем обсудить онлайн, это сильно экономит время. 
Каждый день мы общаемся, совершенствуем свои навыки, 
узнаем новое, не отвлекаясь от учёбы. 

У нас классная команда, где каждый знает свое дело.

Марина Сергачева, 16-ИТД
Привет! Меня зовут Марина. По мере возможности 

я стараюсь быть в курсе не только новостей из обла-
сти своей учебной специальности, но и культурной 
жизни университета: танцую в группе поддержки НГТУ,  
участвую в различных мероприятиях, пишу статьи. Глав-
ное, что занимаюсь этим в удовольствие. 

В газету я попала достаточно неожиданно, в про-
шлом году: пришла на очередное занятие медиашколы  
«ПолиТеле», и там мне предложили присоединиться к  
редакции «Радио +». Хорошо помню, как на первом собра-
нии редакции мне показали выпуск, в котором я нашла  
интервью со своим участием, новоиспеченной первокурс-
ницей на тот момент. Увидев себя в газете, я осознала, 
что стала частью чего-то действительно интересного и 
важного — мы помогаем сохранить нашу студенческую 
жизнь не только в памяти, но и запечатлеть её на стра-
ницах, создаем историю.

Коллектив газеты «Радио+»

1https://vk.com/radioplusirit

Игорь Лепейко, 18-Р
Приветствую тебя, дорогой читатель! Меня зовут 

Игорь. Я корреспондент самой лучшей газеты НГТУ — 
«Радио +». 

Почему именно газета? Потому что умение грамотно 
и правильно подавать информацию крайне важно в 
современном мире. Я учусь на радиоинженера, а, как 
известно, настоящий профессионал является професси-
оналом во всем, что его интересует, а интересуюсь я ой 
как многим. Это спорт, графика, языки программиро-
вания, — попробуй во всем этом стать профессионалом! 
Но именно журналистика помогает отыскивать нужную  
информацию и грамотно преподносить ее окружающим 
и самому себе.

В газету попал благодаря главному редактору Кате. 
Она познакомила меня с безумно креативным, ярким и 
живым коллективом, и теперь я так же, как и она, влю-
блен в нашу работу. 

Юлия Уткина, 15-СБК
Привет! Я Юлия, и с газетой Р+ мы вместе уже почти 

4 года. Как мы познакомились? Всё просто: на первом  
курсе я очень хотела избавиться от давления матанализа 
и физики. Именно тогда моя одногруппница предложила 
мне писать для газеты нашего института. Так сошлись 
звезды, и с этого момента я — корреспондент. За эти 4 
года я рассказывала тебе о том, куда сходить в горо-
де N, что почитать и посмотреть, знакомила тебя с уни-
верситетом, а также посчитала сколько стипендий тебе 
понадобится для покупки IPHONE XR в постоянной рубри-
ке «IT-news». Чем еще я занимаюсь? Гуляю, когда тепло, 
и читаю, когда холодно. А еще работаю, много работаю. 
Бок о бок с редакцией я прошла её взлеты и падения, 
смену форматов работы, нескольких главных редакторов, 
как-то даже сама пыталась им стать, Сейчас я счастлива 
быть здесь, быть частью нашей уютной команды.

Александр Сорокин, 17-ИСТ-4, Ольга Прохорова, 16-АС
Всем привет! Мы фотографы газеты «Радио +». 
В ряды самой «исторической» студенческой газеты 

НГТУ вступили совсем недавно, но активной творческой 
деятельностью в политехе оба занимаемся с первого 
курса: увлечение фотографией совмещаем с работой в 
Студенческом совете ИРИТ и Медиацентре НГТУ «Поли-
Теле!». Наши фотографии часто попадали на страницы 
газеты «Радио +». Теперь же мы не просто её читатели 
и «поставщики» снимков, но и те, кто помогает сделать 
печатное издание родного института ещё лучше! 

Елена Парфенова, 17-ИСТ-4
Всем привет! Меня зовут Лена, и в газете я чувствую 

себя ревизорро чужих текстов, так как корректирую  
статьи. Влилась в коллектив совсем недавно, но надеюсь 
на слаженную и дружную работу.
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Перед праздниками мы задались вопросом, какими студенты и студентки ИРИТа 
видят друг друга. 

Получилось довольно интересно!
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